
職員団体等への新年度予算及び組織改正に関する説明会記録 

 

１．日  時：令和５年２月９日（木） 18:30～19:10 

２．場  所：福祉局中会議室（１号館 19階） 

３．出 席 者： 

 （ 市 ）健康局政策課長、担当係長、他１名 

（組合）市従衛生支部長、書記長、他４名 

４. 議  題：新年度予算及び組織改正について  

５. 発言内容： 

（市） 

日頃から皆さまには、公衆衛生の第一線で市民サービスの向上のためにご精励いただい

ており、また一昨年度からの新型コロナウイルス感染症への対応などもあり，非常に困難な

状況の中で市民生活が維持できるよう懸命に取り組んでいただき、この場をお借りして、お

礼申し上げる。 

予算・組織改正等の管理運営事項については、所属長等が各部署内において積極的に職員

へ説明していくこととなっている。新年度当初予算等の概要に関する記者発表は 2月 10日

に市長会見を予定しているが、職員の理解・浸透を図り、一層の市民サービスの向上に繋げ

ていくため、当局から貴支部に対して、新年度予算の概要について説明させていただく。 

 

 新年度予算・組織改正等について別紙に基づき説明 

 

（市） 

こちらからの説明は以上である。ご質問等があればお伺いする。 

 

（組合） 

火葬料金の値上げは令和５年７月からになるのか。また、市外の方の火葬料金は据え置き

になるのか。 

 

（市） 

議決を経てからの値上げとなるが、周知期間を設ける必要があるため７月からを予定し

ている。本議案では市内の方の火葬料金は据え置きだが、鵯越斎場再整備の状況次第で再度

の値上げを検討する必要があるかもしれない。 

  

（組合） 

 鵯越斎場の防寒対策を実施してほしい。エアコンがなく、室内であっても外気温と変わら

ないくらい寒く、利用者の高齢者が震えながら待っているという状況が気になる。 



 

（市） 

 実態を見ていないので何とも言えないが、市民に影響が出ているのであればなんらかの

対応は必要であると考える。 

 予算説明の中では漏れていたが、来年度は有馬斎場のトイレ改修及び簡易待合の設置を

行う。 

 

（組合） 

 現在の有馬斎場のトイレは汲み取り式であり、水道管を新設するといった大規模な工事

になると思われるが、完成のイメージはどのようなものか。 

 

（市） 

 これから検討していく予定である。 

 以上で終了とさせていただく。 


